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Penelitian ini dilatar belakangi oleh rendahnya minat belajar siswa yang 

menyebabkan pembelajaran PAI tidak tersalurkan dengan baik dan hal itu 

disebabkan oleh metode atau cara pengajaran guru yang masih belum maksimal 

dengan menggunakan metode konvensional, sehingga menyebabkan siswa mudah 

bosan, tidak bersemangat, bahkan memilih untuk melakukan kegiatan yang tidak 

ada kaitannya dengan proses pembelajaran. Untuk mengatasi permasalahan 

tersebut peneliti menggunakan media pembelajaran yang dapat membuat siswa 

tertarik pada pembelajaran PAI. Media pembelajaran tersebut yaitu Google 

Classroom. Digunakannya media tersebut dengan harapan dapat meningkatnya 

minat belajar siswa pada pembelajaran PAI, sehingga pembelajaran PAI dapat 

tersalurkan dengan baik, efektif, efisien, dan menyenangkan. 

Penelitian ini berutujuan untuk mengetahui pemanfaatan media google classroom 

untuk meningkatkan  minat belajar PAI di SMAN 8 Jakarta berdasarkan fakta dan 

data. 

Penelitian ini dilakukan di SMAN 8 Jakarta. Metode yang digunakan adalah 

metode Pre-Experimental Design. Sampel penelitian ini adalah siswa kelas XI 

MIPA F. 

Perhitungan data angket menggunakan SPSS 24.0. teknik analis data ini 

menggunakan tiga prosedur diantaranya, reduksi data, penyajian data, dan 

verifikasi data. Berdasarkan hasil analisis data ditemukan pengaruh baik terhadap 

pemanfaatan media pembelajaran Google Classroom untuk meningkatkan minat 

belajar PAI siswa di SMAN 8 Jakarta. 

Hasil dari peilitian ini menyimpulkan bahwa media pembelajran Google 

Classroom dapat dimanfaatkan dengan baik untuk pelaksaan kegiatan 

pembelajaran dikelas dan mampu meningkatkan minat belajar siswa pada mata 

pelajaran pendidikan agama islam.  
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ABSTRACT 

 

 

AULIAANNISA, The Effectiveness of google classroom to interest of learning 

the islamic studies ( case study SMAN 8 Jakarta). Thesis 

Islamic studies program, consentration of islamic studies, faculty of social, 

Universitas Negeri Jakarta 2019. Background of this research is  the low interest 

in learning by students that makes the islamic study does not channel properly and 

it is happened because the method or the way teacher teach is still not maximum 

of using the conventional method, so it makes the students bored easily, not  spirit 

and even decided to do something which has not correlation on learning process. 

To cope this problem the researcher use a media which can make the students 

more interesting on Islamic studies. The media is called google classroom. 

Hopefully, with using google classroom, it can increase the interesting of the 

students to learn islamic studies, so it can channel properly, effective, efficient 

and enjoyable. 

This research is purposed to know the utilization of google classroom to increase 

interest of learning islamic studies in SMAN 8 Jakarta based on facts and data. 

This research is done at SMAN 8 jakarta and using a Pre- Experimental Design 

method. The sample is taken from students XI MIPA F. The calculation of the 

data use SPSS 24.0. the technique of analyzing data use three procedures: 

reduction, presentation, and verification data. The result of analyzing data is found 

that there is positive effect of using google classroom to increase the interest 

student to learn the islamic studies at SMAN 8 Jakarta. 

The result of this research it can be concluded that google classroom can be used 

with good for learning activities in the class and able increase the students to learn 

islamic studies more than before. 
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 ٍّخصاٌ

 

 الا٘زّبَ ٌضٌبدح الإعلاَ ٚعبئً اٌذساعٍخ اٌفصٛي اٌزعٍُ جٛجً ِٓ الاعزفبدح ، إٌغبء اٌٍٚبء

 .أطشٚحخ .(جبوشرب ٨ اٌحىٍِٛخ اٌثبٌٔٛخ ثبٌّذسعخ حبٌخ دساعخ) الإعلاًِ اٌذٌٓ ثزعٍٍُ

 ، الاجزّبعٍخ اٌعٍَٛ وٍٍخ ، الإعلاٍِخ اٌزشثٍخ فً اٌزشوٍض ، الإعلاٍِخ اٌذساعبد ثشٔبِج

 .عشش رغعخ ٚ اٌفٍٓ عٕخ ، اٌحىٍِٛخ جبوشرب جبِعخ

 اٌذٌٓ رعٍٍُ رٛجٍٗ عذَ إٌى ٌؤدي ِّب اٌطلاة ثزعٍُ الا٘زّبَ لٍخ عٍى اٌجحث ٘زا ٌحفض

 ِب اٌزٌٓ اٌّعٍٍّٓ ٌزذسٌظ طشق أٚ طشق عٓ ٔبرج ٚ٘ٛ صحٍح ثشىً اٌزعٍٍُ إٌى الإعلاًِ

 ٌشعشْٚ اٌطلاة ٌجعً ِّب ، اٌزمٍٍذٌخ الأعبٌٍت ثبعزخذاَ حذ ألصى إٌى ِغزغٍٍٓ غٍش صاٌٛا

 ٘زٖ عٍى ٌٍزغٍت .اٌزعٍُ ثعٍٍّخ ٌٙب علالخ لا ثأٔشطخ اٌمٍبَ اخزٍبس ٚحزى ، ٚاٌضعف ثبًٌٍّ

 اٌزشثٍخ ثزعٍُ ِٙزٍّٓ اٌطلاة رجعً أْ ٌّىٓ اٌزً اٌزعٍُ ٚعبئظ اٌجبحثْٛ ٌغزخذَ ، اٌّشىلاد

 أًِ عٍى اٌٛعبئظ ٘زٖ اعزخذاَ .اٌذساعٍخ فصٛي جٛجً ً٘ اٌزعٍُ ٚعبئظ .الإعلاٍِخ اٌذٌٍٕخ

 اٌزشثٍخ رعٍٍُ رٛجٍٗ ٌّىٓ ثحٍث ، الإعلاًِ اٌذٌٓ رعٍٍُ فً ثبٌزعٍُ اٌطلاة ا٘زّبَ صٌبدح

 .ِّٚزع ٚوفء ٚفعبي جٍذ ثشىً الإعلاٍِخ

 الا٘زّبَ ٌضٌبدح جٛجً فً اٌذساعٍخ اٌفصٛي ٚعبئظ اعزخذاَ رحذٌذ إٌى اٌذساعخ ٘زٖ رٙذف

 اٌحمبئك عٍى ثٕبء   جبوشرب ٨ اٌثبٌٔٛخ اٌّذسعخ فً الإعلاًِ اٌذًٌٕ اٌزعٍٍُ فً اٌزعًٍٍّ

 .ٚاٌجٍبٔبد

 اٌطشٌمخ ً٘ اٌّغزخذِخ اٌطشٌمخ .جبوشرب ثٛلاٌخ ٨ اٌثبٌٔٛخ اٌّذسعخ فً اٌجحث ٘زا إجشاء رُ

 فب فئخ ِٓ عشش اٌحبدي اٌفصً طلاة ً٘ اٌذساعخ ٘زٖ عٍٕخ وبٔذ .اٌٛصفٍخ إٌٛعٍخ

 .اٌطجٍعٍخ

 رغزخذَ .٥٢.٠ ، الاجزّبعٍخ ٌٍعٍَٛ الإحصبئٍخ اٌحضِخ ثبعزخذاَ الاعزجٍبْ ثٍبٔبد حغبة

 ٚاٌزحمك اٌجٍبٔبد ٚعشض اٌجٍبٔبد رمًٍٍ رٌه فً ثّب إجشاءاد ثلاثخ ٘زٖ اٌجٍبٔبد رحًٍٍ رمٍٕخ

ا ٕ٘بن أْ ٚجذ ، اٌجٍبٔبد رحًٍٍ ٔزبئج عٍى ثٕبء   .اٌجٍبٔبد ِٓ  ٚعبئظ اعزخذاَ عٍى جٍذ ا رأثٍش 

 فً الإعلاًِ اٌزعٍٍُ طلاة ثزعٍُ الا٘زّبَ ٌضٌبدح اٌذساعٍخ فصٛي جٛجً ثـ اٌخبصخ اٌزعٍُ

 .جبوشرب ٨ اٌثبٌٔٛخ اٌّذسعخ اٌّذاسط

 فصٛي جٛجً ثـ اٌخبصخ اٌزعٍُ ٚعبئظ اعزخذاَ ٌّىٓ أٔٗ إٌى اٌذساعخ ٘زٖ ٔزبئج خٍصذ

 اٌطلاة ا٘زّبَ صٌبدح عٍى ٚلبدسح اٌذساعً اٌفصً فً اٌزعٍُ أٔشطخ ٌزٕفٍز جٍذ ثشىً اٌذساعٍخ

 .الإعلاًِ اٌذًٌٕ اٌزعٍٍُ ِٛاد فً ثبٌزعٍُ

 

 ثبٌزعٍُ الا٘زّبَ الإعلاَ، ٚعبئً  اٌذساعٍخ فصٛي جٛجً :اٌّفزبحٍخ اٌىٍّبد

 

 


